
агнитогорскии 

- Банальное, но верное выражение: дети 
- цветы жизни. Ради них мы живем, хотим 
мы этого или нет. В них мы вкладываем 
свою душу и свою жизнь. Прав был Федор 
Достоевский, считавший, что все сокрови
ща мира не стоят слезинки ребенка. 

Политика, по большому счету, тоже -
ради детей. Не важно, чью фамилию вык
рикивают люди на митингах. Не важно, чьи 
фотографии они держат в руках. Не важно 
даже, каких политических взглядов они 
придерживаются, - вполне допускаю, что у 
многих эти взгляды еще не сформировались. 
Важно, что люди рано или поздно созидают 
ответственное общество, где политики обя
заны в первую очередь думать о будущем. 
А наше будущее - это наши дети... Когда 
пять лет назад я впервые выдвигался кан
дидатом в депутаты Законодательного со
брания Челябинской области, то невольно 
задавался вопросом: зачем это нужно? Обя
занностей и без того хватало - в должности 
первого заместителя генерального дирек
тора ОАО «ММК». А депутатская деятель
ность сулила еще массу дополнительных 
проблем, прежде незнакомых, но которые 
необходимо было решать ради благополу
чия людей. В политику я тогда пришел 
только ради того, чтобы отстаивать инте
ресы комбината и города, а по большому 
счету - интересы каждого магнитогорца. И 
работу депутата видел, как реальную воз
можность сделать жизнь своих избирате
лей лучше и достойнее. 

Округ достался очень сложный: проблем

ный левый берег Магнитогорска, часть Ага
повского района... Чтобы только вникнуть 
в его проблемы, понадобилось года два. По
началу приходилось заниматься самыми 
мелочными вопросами - организовывать, 
например, ремонт системы отопления или 
протекающей крыши школьного спортив
ного зала. Уже потом, со временем, появи
лось понимание того, как сдвинуть с места 
весь воз проблем - и левобережных, и сель
ских. Строительство новых дорог, реконст
рукция коммунальных сетей, газификация 

Важно, что люди рано алы поздно 
созидают ответственное 
общество, где политики обязаны 
в первую очередь думать о будущем 
поселков, открытие современных детских 
площадок, помощь социальным, культур
ным и спортивным учреждениям округа, 
благоустройство - все это требовало и тре
бует постоянного внимания. Большинство 
проблем оставались актуальными на про
тяжении десятилетий, но не решались из-
за недостаточного финансирования. Даже 
пяти депутатских лет оказалось недостаточ
но, чтобы охватить все. В будущем, напри
мер, предстоит серьезно заняться острей
шей проблемой левобережья - ветхим жи

льем. Причем в список ветхо-аварийного жи
лья необходимо включить и те дома, кото
рые находятся в санитарной зоне промыш
ленных предприятий - это запрещенная для 
жилого строительства территория. 

Магнитогорские депутаты Законодатель
ного собрания Челябинской области рабо
тают в тесной связке. У нас с председателем 
совета директоров ОАО «ММК» Виктором 
Филипповичем Рашниковым совместная 
общественная приемная, располагающаяся 
в здании Дворца культуры и техники ме

таллургов. Но 
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бота в рамках 
избирательного 
округа - только 
часть нашей де
путатской дея
тельности, ко
торая включает 
еще два основ
ных направле

ния - внесение законодательной инициа
тивы и финансовую деятельность по «вы
биванию» дополнительных средств для го
рода и округа. Проблемы определяем сооб
ща, совместными усилиями отстаиваем ре
шения на заседаниях комитетов Законода
тельного собрания, работаем с руководите
лями областной администрации, убеждаем 
их в необходимости решения поднимаемых 
нами вопросов, «пробиваем» финансирова
ние реализуемых в городе проектов во всех 
уровнях власти. Считаю, что достичь уда

лось многого. Ежегодно город получает до
полнительные, сверх установленного обла
стным бюджетом, средства на реализацию 
экологических программ, на благоустрой
ство уличной сети, на медицину, на строи
тельство социальных объектов, на газифи
кацию, на реконструкцию коммунальных 
сетей и другие коммунальные нужды, на 
укрепление базы правоохранительных ор
ганов... 

Успешно решать проблемы города и ок
ругов нам помогает стоящий «за спиной» 
Магнитогорский металлургический комби
нат. Это давно уже не только градообразу
ющее, но и в какой-то мере регионообразу-
ющее предприятие, не считаться с интере
сами которого просто невозможно во всех 
уровнях власти. Уже в начале своей депу
татской деятельности мне очень помогли 
наработанные на комбинате связи, благо
даря которым намного легче было решать 
любые самые сложные вопросы. ММК сей
час является настоящим гарантом напол
няемости бюджета. В прошлом году доля 
комбината в бюджете Челябинской облас
ти достигла 46 процентов. Жители города, 
предприятие которого вносит столь внуши
тельный вклад в областную казну, вправе 
рассчитывать на первоочередное внимание 
к своим проблемам и нуждам со стороны 
властей региона. К счастью, и в областной 
администрации и в Законодательном собра
нии это прекрасно понимают и, принимая 
решения, учитывают пожелания депутатов 
от Магнитогорска. 
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